



DILIGENCIA. - La pongo yo, el Secretario, para hacer constar que no se ha convocado la sesión ordinaria de esta Comisión Municipal Permanente, correspondiente al día 20 de Abril de 1.972, por no haber asuntos de que tratar.

Granollers, 18 de Abril de 1.972

EL SECRETARIO,

Sr. Sanchez *[Signature]*

27 de Abril de 1.972

ASISTENTES

Alcalde-Presidente

D. Francisco Llobet Aruán

Tenientes de Alcalde

D. Juan Berthás Viñolas

D. Jaime Anglés Bosch

D. Pedro Diummái Pou

Secretario

D. Jaime Sanchez Isac

Interventor

D. Pedro Parauva Llucosa

En la Casa Consistorial de Granollers, siendo las veintiuna horas del día veintisiete de Abril de mil novecientos setenta y dos, se ha reunido la Comisión Municipal Permanente, en sesión ordinaria de primera convocatoria, bajo la Presidencia del Ilustre Sr. Alcalde D. Francisco Llobet Aruán y con la asistencia de los tres Tenientes de Alcalde, D. Pedro Diummái Pou, Don Juan Berthás Viñolas y Don Jaime Anglés Bosch.

Asistió asimismo el Sr. Interventor de Tandos Don Pedro Parauva Llucosa y actuó de Secretario el titular de esta Corporación Don Jaime Sanchez Isac.

El Sr. Presidente da aprobada y legal excusa de asistencia del Sr. Teniente de Alcalde Don Silverio Botey Gómez, que no ha podido asistir por causas justificadas.

El Sr. Presidente declara abierta la sesión bajo el siguiente:

ORDEN DEL DIA

1º.- Aprobación de la minuta del acta de la sesión anterior.



2º.- Despacho Oficial.

3º.- SERVICIOS DELEGADOS DE URBANIZACION Y OBRAS

Expedientes de Urbanización y Obras. - Interesados: D. Torcuato Morales Palop. Construcción de murete para almacén en Carretera de Mataró a Granollers - D^r. Francisco Martínez Mari. Levantar el marmol del kiosko donde pone los periódicos y revistas 25 cms. del suelo y ensancharlos además 25 cms. en calle Roger de Flor, esq. c/ g. Morató. - Compañía Telefónica Nacional de España. Construcción canalización en Ctra. de Manresa-Granollers, bra. Palau, c/ R. de Flor, c/ A. Clavé, Avda. Generalísimo c/ J. Humbert, Plaza L. Barañáge, c/ Berthán de Seva, c/ R. Ledesma e Ingeniero. - Instalación de postes en Avda. Generalísimo, c/ Princesa, calle Vidal y Lambert y bra. de Canovelles. - D. Jaime Ventura Tábregas. Reforma de fachada en Avda. General Mola, 132. - F.E.C.S.A. colocación tendido de líneas aéreas y conversión en subterráneas en c/ Lladoner. - F.E.C.S.A. colocación del tendido de un cable eléctrico de baja tensión subterráneo en c/ L. Camp. - E.N.H.E.R. Construir una línea y acometida subterránea de baja tensión en Travessia Jorge Camp. - E.N.H.E.R. Construir una línea y acometida subterránea de baja tensión en calle Jorge Camp.

4º.- Informes:

A petición de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria referente a la línea eléctrica subterránea 11 KV. a nueva E.T. 460 Paseo Montaña en T.M. de Granollers, afectando Pg. Montaña.

A petición de la Delegación Provincial del Ministerio de Industria referente a la línea eléctrica en parte aérea y en parte subterránea a 5.000 V. para suministro a la E.T. Hospital General.

A petición de la Delegación Provincial del Minis



terio de Industria referente a la línea eléctrica subterránea 25 KV. a E.T. 665 Immoviliaria (E.M.) en T.M. afectando a las calles Jorge Lamp, carretera de Barcelona a Ribas y calle sin nombre.

D. Antonio Vives y otros, solicitando que el cable a instalar por la empresa E.N.H.E.R., sea colocado a mayor profundidad (c/ A. Viñamata).

SERVICIOS DELEGADOS DE HACIENDA

- 5º.- Propuesta de baja de arbitrios expediente apertura establecimiento, a cargo de D^c Enriqueta Espinós Puig.
- 6º.- Propuesta de baja de arbitrios expediente apertura establecimientos, a cargo de D. Amador Reche Ontiveros.
- 7º.- Propuesta de baja liquidación provincial arbitrio Plus Valía a cargo de D. Benito Sánchez Requena.
- 8º.- Propuesta de baja distintivos circulación de vehículos en función de 1.972 a cargo de la Asamblea Local Cruz Roja Española.
- 9º.- Propuesta de baja recibo letreros año 1.970, a nombre de D. J. Soler Padrós (Administración de Loterías)
- 10º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanizaciones c/ España y Callijós de España a cargo de D. Martínez Llorente.
- 11º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización c/ Sol a cargo de D. Ramón Lomas Portet.
- 12º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización c/ Pouente, a cargo de D^c Remedios Molins Lusco.
- 13º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización callejón de España, a cargo de D^c María Ana Estany.
- 14º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización calle Cataluña y Travessía Cataluña a cargo de D. Luis Mayol.
- 15º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones espe-



ciales de mejoras por urbanización calle Quivero a cargo de D^o Josep Xicota Guasch

16º.- Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización c/ g. Morato a cargo de "Espectáculos Vallesanos, S. A".

17º.- Propuesta en reclamación contra liquidación provisional Arbitrio Plus Valía a cargo de D. Francisco Roca Samso.

18º.- Expedientes Plus Valía

19º.- Facturas

SERVICIOS DELEGADOS DE CULTURA

20º.- Propuesta conceder ayudas económicas a dos alumnos para concurso colegio Pereantón.

SERVICIOS DELEGADOS DE GOBERNACION

21º.- Plan de Vacaciones Año 1.972

RUEGOS Y PREGUNTAS

Aprobación Acta de la sesión anterior.- Dada lectura al Acta de la sesión anterior fue aprobada por unanimidad y sin enmienda alguna. El funcionario actuante recordó a los presentes la obligación que tienen de firmarla.

DESPACHO ORDINARIO

"Se acordó el enterado de la recaudación del mercado correspondiente al día 20 de Abril de 32.845 pesetas y la del mercado en el día de la fecha, de pesetas 40.640:-"

"Se acordó el enterado de la publicación en el Boletín Oficial del Estado de día 20 de Abril del edicto de exposición pública de la petición de Catalana de Gas sobre instalación de una planta de regasificación de gas natural licuado y red de distribución de gas natural para el abastecimiento de Granollers."

"Se acordó el enterado de la resolución de la Dele-



gación de Hacienda de día diecisiete de Abril aprobatoria del presupuesto extraordinario para urbanizaciones de las calles."

"Dada cuenta de un Decreto de Alcaldía convocatorio de la Asociación Administrativa de Contribuyentes en los expedientes de contribuciones especiales que se han tramitado para la urbanización de las siguientes calles: Antonio Gaudí, Aragón, Avda. San Julián y Raval, Bartolomé Brufall, Beltrán de Sesa, Bruniquer, Campredó, Canigó, Comercio, Doctor Fleming, Enlace entre Carretera de Montaró y la Torreta, General Sanjurjo, Ignacio Iglesias, Ingeniero, Mallorca, Juan Maragall, Paseo de la Montaña, Princesa, Ramiro Ledesma, Terra Alta, Torreta, Vidal y Llambert, Viramata y Virgen de Montserrat, acordándose el enterado y que la reunión de constitución de las Asociaciones se efectúe el día 8 de Junio, jueves, a las 20 horas, en la Casa Consistorial."

"Dada cuenta por el Iltr. Sr. Alcalde la necesidad de efectuar el encargo de proyecto del depósito de 300 m³. de capacidad al Ingeniero Don Juan Antonio Torres Peralta, se acordó efectuar dicho encargo a tal facultativo y autorizar al Iltr. Sr. Alcalde para la correspondiente firma de la hoja de encargo".

SERVICIOS DELEGADOS DE URBANIZACIÓN Y OBRAS

Expedientes de licencias de Obras. - Seguidamente y tras atento estudio de los expedientes tramitados por la Administración Municipal y de conformidad con los favorables dictámenes de los Servicios Técnicos de Arquitectura se concedieron licencias de obras a los señores que se indican:



D. Torcuato Morales Palop. - Para construcción de nave para almacén sita en bra. de Mataró, ajustada al siguiente informe del Sr. Arquitecto: Que aunque no se adapta a la zonificación aprobada en el Plan Parcial, cree procedente una autorización "a precario", por tratarse de cubiertos de escaso valor en industria existente (Arb. 22.103 Ptas).

Compañía Telefónica Nacional de España. - Para canalizaciones en bra. Maresma-Granollers, bra. de Palafrugell, R. de Flor, A. Clavé, Avda. Generalísimo, Ll. Ullbert, Pl. L. Barangué, B. Seva, R. Ledesma e Ingeniero e instalación de postes en Avda. San Esteban, Navarra, Gerona, R. de Flor, Avda Generalísimo, Princesa, V. y Ullbert y bra. Camorellas.

F.E.C.S.A. para tendido líneas aéreas a E.T. La marca y su conversión en subterráneas afectando y cruzando la calle Glador, de conformidad con el informe del Sr. Ingeniero Municipal adjunto cuya copia se adjuntará al acuerdo en fase de notificación.

F.E.C.S.A. para colocación de un cable eléctrico subterráneo en c/ J. Camp de esta localidad, con conformidad con el informe del Sr. Ingeniero Municipal que se notificará al interesado con la licencia.

E.N.H.E.R. para construir una linea acometida subterránea en Travesía L. Camp, para el abonado "Hierros Granollers" con sujeción al Dictámen Técnico que se trasladará al peticionario (Arb. 200 Ptas).

E.N.H.E.R. para construir una linea subterránea en c/ J. Camp, para el abonado D. Raúl García Herreras, conformidad con el dictámen del Sr. Ingeniero Municipal, que se trasladará con el acuerdo.

Dióse lectura a una instancia de Dña Francisca Martín Mori, c/ Roger de Flor, "Gr. Liberación", pob. 1-1º, en la que expone que al pavimentar la calle



L. de Flor levantaran la acera habiendo quedado bajo el mármol donde deposita los periódicos y solicita se le sea concedido levantar dicho mármol del piso 25 cms. y ensancharlo, además, en otros 25 cms. Se acordó por unanimidad autorizar el levantar el mármol 25 cms. desestimando la petición de ensanchar el vado del mostrador.

INFORMES. - A continuación se aprobaron los siguientes informes requeridos por la Secretaría Provincial del Ministerio de Industria: "Referente a la línea eléctrica subterránea 11 KV. a nueva E.T. 770, Paseo de la Montaña, afectando al Paseo de la Montaña, siendo el tenor literal del informe del Sr. Ingeniero Municipal: "Que la instalación cumple las ordenanzas municipales y los planes de ordenación urbana, debiendo no obstante presentar solicitud en este Ayuntamiento, con detalle de la sección de la zanja a construir".

Referente línea eléctrica subterránea 25 KV. a Estación Trans ornadora 665 Inmobiliaria (E.M.) afectando a las calles S. Camp, carretera de Barcelona a Ribas y calle sin nombre, siendo el tenor literal del informe del Sr. Ingeniero Municipal: "Para cumplimentar instrucciones del Ministerio de Industria resulta que la solicitud de obra presentada por FECSA, cumple las ordenanzas municipales y los planes de ordenación urbana, si bien no exigen a la Empresa solicitante de la obligación de recabar el correspondiente permiso municipal, en el que se gracie, la sección de la zanja, y situación de los conductores".

A continuación se aprobó informe solicitado por Don Antonio Vives y otros (en denuncia de que el cable a instalar por ENHER se ha colocado de modo que se producirán perjuicios a los instantes por elevación de la rasante a la salida del puente), cuyo tenor es



el siguiente: Vista la instancia presentada por Don Antonio Vives, Doña Francisca Pous, Doña María Gallardo y otras, propietarios de viviendas ubicadas en la calle A. Vínamata, referente a la instalación de un cable de alta tensión subterránea por la empresa ENHER, estimando que la rasante de la calle cuando se efectúe la pavimentación no sería compatible con la actual situación del cable, el Ingeniero que suscribe efectuó visita de inspección al punto indicado, estando en presencia del Sr. Llach, hijo de la segunda firmante Doña Francisca Pous, viuda Llach. El encargado de la obra indicó que el cable estaba sólidamente presentado y que debía profundizar todavía bastante más la zanja en el punto de entronque del puente sobre la linea F. C. con la calle Vínamata, por lo que se estima que la rasante de la calle quedará en perfectas condiciones".

"Se acordó dejar sobre la Mesa un informe sobre linea de 5.000 V. para suministro a la E.T. Hospital General".

SERVICIOS DELEGADOS DE HACIENDA

Propuesta baja de arbitrios expediente apertura establecimiento, a cargo de Dº Enriqueta Espinós Puig.
Dada lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, relativa al expediente nº 159, de apertura de establecimientos, a nombre de Dº Enriqueta Espinós Puig, se acordó por unanimidad aprobar la parte dispositiva de tal dictámen, del siguiente tenor: "La baja del expediente nº 159 a nombre de Dº. Enriqueta Espinós Puig de importe 1.000 ptas. por ser duplicado con el nº 107 de 1.971 con el mismo nombre, el cual fué ingresado en Recaudación con fecha 29 de Mayo de 1.971".

Propuesto baja de arbitrios expediente apertura



establecimientos a cargo de D. Amador Reche Ontiveros.
Dada lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, relativa a la instancia presentada por D. Amador Reche Ontiveros, solicitando la baja de apertura de establecimientos concedida por la C.M.P. en el de Junio de 1.971, se acordó por unanimidad aprobar la parte dispositiva de tal dictamen, del siguiente tenor: "la baja del expediente de apertura de establecimientos nº 100 de 1.971 a nombre de D. Amador Reche Ontiveros de importe 1.000 ptas, por no haberse abierto el establecimiento".

Propuesta baja liquidación provisional Plus Valía a cargo de D. Benito Sánchez Reguera. Dada lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda en la que manifiesta que ha examinado la situación del expediente de Plus Valía nº 564/69 a nombre de D. Benito Sánchez Reguera, y resultando que existe una duplicidad con el expediente nº 344/69 el cual se ingresó el día 31-7-69 según mandamiento nº 495 de la misma fecha, propone: la baja del expediente de Plus Valía nº 564/69 a nombre de Benito Sánchez Reguera de 725 pesetas, por ser duplicado con el 344/69, que ya fué ingresado el día 31-7-69, mandamiento nº 495 del mismo año. "Se acordó aprobar la propuesta de la Comisión de Hacienda".

Propuesta baja de distintivos circulación vehículos en el Padrós de 1.971 a cargo de la Asamblea Local de la Cruz Roja. Se acordó aprobar una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda en cuya parte dispositiva se propone dar de baja los distintivos de los vehículos de la Cruz Roja por la cantidad de 2.750 ptas.

Propuesta de baja recibo letreros año 1.970 a nombre de D. J. Soler Padrós (Administración Loterías).



Se aprobó una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda cuya parte dispositiva es del siguiente tenor: "La baja del recibo n.º 2.114/40 a nombre de J. Soler Padrós del Padrón de letreros, por considerar que está exento de dicho gravamen, por importe de 160 ptas".

Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización de calle de España y callejón de España a cargo de D. Martín Concstell. - Díose lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, referente al asunto epigrafiado en la que se manifiesta que existen varios recibos referentes a finca que da frente a las vías calle de España, Pl. de España y Corredor España, de importe 66.297'16 ptas. Dicha finca tiene la especial situación indicada y al no ser la profundidad computable superior al doble de los 18 m. de profundidad se produce la anómala situación de que se triplica el cómputo de la superficie afecta a la obligación de contribuir. Se aprobó la parte resolutiva de tal dictámen, siguiente: 1º.- Declarar baja parcial de los expresados recibos a razón del 25% de sus importes respectivos por un total importe de 16.574 ptas. 2º.- Que en su día el presupuesto ordinario aporte al extraordinario de urbanización de 23 calles la cantidad de 16.574 ptas., equivalente a la baja parcial propuesta.

Propuesta resolución reclamación contra contribuciones especiales de mejora por urbanización calle Sol a cargo de D. Ramón Lomas Portet. - Se acordó aprobar un informe de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda relativo a reclamación epigrafiada y en el que se manifiesta que en el recibo n.º 65 se incluyó por error la superficie de un pequeño pasadizo, propiedad de Don Juan Antonio Santalágenia



Quatal, procediendo el desglose del citado recibo que debe figurar como sigue: Recibo n° 54 Ramón Llunias Portet, 17.078'- ptas. Recibo n° 54 bis Juan Antonio Santaenigenia, 2.485 ptas. Se acordó aprobar el citado dictamen de la Comisión de Hacienda.

Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejora por urbanización calle Poniente a cargo de D^a Remedios Molins Buscó. - Se aprobó un dictamen de la Comisión de Hacienda relativo al asento epigrafiado, durante del recibo n° 27 de la lista cobratoria correspondiente, por un total importe de 25.275'31 ptas., cuya parte dispositiva es del siguiente tenor: "Se aprueba el nuevo cargo y baja parcial de 13.721'31 ptas. 2º - Que en su día el presupuesto ordinario aporte al extraordinario la citada cantidad".

Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización de callejón de España a cargo de D^a María Ana Estany. - Díose lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, referente al asento epigrafiado, en la que se manifiesta que existe un recibo de contribuciones especiales de mejoras por la urbanización de la calle callejón España que figura con el n° 28, por un importe de 12.197'01 ptas. a cargo de D^a María Ana Estany. Habiéndose comprobado que el error alegado por el contribuyente en la superficie atribuida a la finca era cierto, se acordó por unanimidad rectificar la liquidación practicada y aprobar nuevo cargo y baja parcial de 1.772 ptas. y la aportación, en su día, del presupuesto ordinario al extraordinario por la citada cantidad.

Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejora por urbanización



calle Patelvina y Travesía Cataluña a cargo de D. Luis Mayol. - Diose lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, referente a la existencia de los recibos nº 1 y 3 de importe 10.892'24 y 17.453'77 ptas. correspondientes a Travesía Cataluña y nº 24 de importe 12.306'36 ptas. de la calle Cataluña, todos ellos a cargo del contribuyente D. Luis Mayol. Habiéndose comprobado ser cierta la alegación por el contribuyente de existir un exceso de superficie comprobada, se acordó rectificar la liquidación practicada y aprobar nuevos cargos y bajas parciales por la cantidad de 13.749 ptas., y la aportación en su día del presupuesto ordinario al extraordinario por la citada cantidad.

Propuesta en reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización calle Querido a cargo de D^a Josefa Xicoté Guasch. - Diose lectura a una propuesta de la Tenencia de Alcaldía de Hacienda, referente al asunto citado, en la que se indica la existencia, en la correspondiente lista cobratoria, de un recibo bajo el nº 1, por un total de importe 138.268 ptas. a cargo de D^a Josefa Xicoté Guasch. En relación a tal recibo se observa: 1º.- Se atribuye a la finca un aumento de valor estimado de ----- 226.599 ptas., por una superficie de $44 \times 18 = 792 \text{ m}^2$. 2º.- En el \downarrow padrón propio figura la finca simétrica a la de D^a Josefa Xicoté por la misma superficie y con un aumento de valor estimado de 170.345 pesetas. 3º.- El aumento de valor viene incrementado en un 33% por formar esquina con la calle Girona, vía pública que en su día tributó por contribuciones especiales de mejoras sólo por beneficios especiales. Pero al tener la finca 4.4 m. de fachada, dicho incremento alcanza una intensidad que rebasa la zona de influencia



ventajosa que para una finca representa la circunstancia de lindar con dos vías públicas y que nunca se puede considerar superior a la mitad de la longitud de fachada. En conclusión se propone a la Comisión Permanente la adopción de los siguientes acuerdos: 1º.- Aprobar una nueva liquidación de contribuciones especiales en los siguientes términos:

a).- Aumento de valor estimado

1. Con incremento del 33% - $22 \times 18 \text{ m.} = 396 \text{ m}^2$	85.140 Ptas
2. Sin dicho incremento - $22 \times 18 \text{ m.} = 396 \text{ m}^2$	63.855 "
Total aumento de valor estimado	148.995 Ptas

Cuota al 90%

134.095 Ptas

b).- Cuantidad asignada por beneficios especiales

18.262 "

Total base impositiva

152.357 Ptas

Cuota inicial al 8%, 1906

125.123 Ptas

Baja probasta 24,45179

30.995 "

MUEVA CUOTA IMPPOSITIVA

94.228 Ptas

2º.- Aprobar la baja resultante de 44.040 Ptas.

3º.- Efectuar en su día aportación del presupuesto ordinario a extraordinario por la citada cantidad. Tras amplio intercambio de impresiones la Comisión Permanente adoptó por unanimidad el acuerdo de aprobar el anterior dictamen y los acuerdos en el contenido.

Propuesta reclamación contra contribuciones especiales de mejoras por urbanización calle García Morato e cargo de "Espectáculos Vallesanos, S.A". - Díose lectura a un dictamen de la Comisión de Hacienda relativo al recibo n.º 24 de la lista cobratoria del expediente de contribuciones especiales por urbanización de la calle García Morato de importe 108.368 ptas. Por el contribuyente se ha alegado que la superficie atribuida a la finca estaba calculada con error, habiéndose comprobado la realidad de tal confirmación. En consecuencia se propone a la Permanente la adop-



ción de los siguientes acuerdos: 1º.- Acordar una baja parcial de 18.062 ptas. 2º.- Proceder en su día a una aportación de presupuesto ordinario al extraordinaria de la citada cantidad". Se acordó por unanimidad aprobar tal dictamen.

Propuesta en reclamación contra liquidación provisional arbitrio Plus-Valía a cargo de Don Francisco Roca Sansó. - Díjose una lectura a un dictamen de la Comisión de Hacienda en el que se manifiesta que ha examinado reclamación presentada por D. Francisco Roca Sansó contra liquidación provisional del arbitrio de Plus-Valía expediente nº 118/41, de importe 17.488 ptas. alegando que la fecha de la transmisión anterior es la de 93 de diciembre de 1.950 y no 15 Agosto 1.940, que figuró en la liquidación y en los datos registrados. Vista escritura de compra venta demostrativa de tal alegación se propone a la Comisión Permanente la adopción de los siguientes acuerdos: 1º.- Aprobar nueva liquidación definitiva de 14.765 ptas. 2º.- Dar de baja la diferencia resultante de 2.723 ptas. Y la Comisión Permanente acordó aprobar el anterior dictamen y los acuerdos en el contenido.

Expedientes Plus-Valía. - A continuación se aprobó la siguiente relación de expedientes de Plus-Valía:

nº 68	L. López	95.795 - Ptas.
nº 69	C. Pages	377 "
nº 70	C. Pages	308 "
nº 71	C. Pages	1. 154 "
nº 72	A. Bucarrá	1. 211 "
nº 73	V. Carricón	1. 211 "
nº 74	V. Fernández	1. 211 "
nº 75	J. Rubio	1. 211 "



Nº 76	R. Lloma	266	Ptas
nº 77	P. Gol	266	"
nº 78	G. Gomà	266	"
nº 79	G. Diaz	141	"
nº 80	J. Diaz	141	"
nº 81	M. Lopez	141	"
nº 82	J. Martos	141	"
nº 83	F. Brugadas	141	"
nº 84	L. Borau	589	"
nº 85	L. Domene	244	"
nº 86	J. Lenoy	244	"
nº 87	J. Oliver	244	"
nº 88	R. Rodriguez	244	"
nº 89	J. Fernandez	244	"

Facturas. - Se acordó aprobar una relación de 32 facturas, por atenciones municipales, que se inicia con la de horas extraordinarias de la Policía Municipal mes de Marzo, de 104.880 ptas. y finaliza con personal de arquitectura, por trabajos extraordinarios, 7.800 ptas. Importe total 493.234 ptas".

SERVICIOS DELEGADOS DE CULTURA

Propuesta concesión ayudas económicas a dos alumnos para comedor Colegio Pereantón. - Se acordó aprobar una propuesta de la Presidencia de la Comisión de Cultura para que se abone a la Dirección del Colegio Pereantón 3.350 ptas. cantidad correspondiente a la comida de los niños José Vicente Ondáñez Beteta y José Beteta, desde el día 13 de Marzo hasta final de curso.

SERVICIOS DELEGADOS DE GOBERNACIÓN

Plan de Vacaciones Año 1.972. - Se aprobó una propuesta de la Comisión de Gobernación cuya parte dispositiva es del siguiente tenor: 1º - Aprobar los meses de Julio y Agosto para el Plan de Vacaciones.



ciones, para los Funcionarios Municipales en ejercicio en esta Entidad Local. 2º.- Dar cuenta del mismo a los interesados.

Y no habiendo más asuntos a tratar se levanta la sesión siendo las veintiuna horas cincuenta y cinco minutos. certifico.

S. Allobet

S. Bertrán

J. Martínez

S. Angelet
imperdible

S. Diurnari

D. M.

S. Sánchez

4 de Mayo de 1.972

ASISTENTES

Alcalde - Presidente

D. Francisco Allobet Arnau

Tenientes de Alcalde

D. Juan Bertrán Viñolas, Teniente Municipal Permanente de este Ayuntamiento

D. Jaime Angelet Bosch en sesión ordinaria de primera convocatoria, ba-

D. Pedro Diurnari Pou bajo la Presidencia del Ilmo. Sr. Alcalde D. Fran-

D. Silverio Botey Gómez cisca Allobet Arnau y con la asistencia de los Sres.

Secretario

D. Jaime Sanchez Isac Tenientes de Alcalde D. Pedro Diurnari Pou, D. Juan Bertrán Viñolas, D. Jaime Angelet Bosch, y D. Sil- verio Botey Gómez.

Asiste y actúa de Secretario el titular de esta corporación D. Jaime Sanchez Isac.

El Sr. Presidente declara abierta la sesión bajo el si-